



CARLA SOFÍA ALFARO DOMÍNGUEZ

INFOGRAFÍA "EXAMÉN MÉDICO PSICOLÓGICO"

PSICOLOGÍA MÉDICA

1ER SEMESTRE GRUPO A

MEDICINA HUMANA

PSICÓLOGA. CLAUDIA IVETTE ESPINOSA G.

7 DE SEPTIEMBRE DEL 2023

EL EXAMEN MÉDICO-PSICOLÓGICO

como complemento del examen médico general



¿QUÉ ES ?

El objetivo del enfoque médico-psicológico hace necesario que se establezca la relación médico-paciente



El examen de un enfermo queda inconcluso si los médicos no exploran el estado mental y otras áreas psicológicas de interés

1

El objetivo del enfoque médico-psicológico no es solo ver las enfermedades, sino también la salud mental.

2

Es importante ver el comportamiento del paciente hacia su padecimiento y con los demás, así identificaremos los síntomas mentales y conductuales.

3

Ver el ámbito social, la calidad de relación que la persona estableció con sus padres.

4

Uno de los objetivos es conocer los aspectos íntimos del paciente.

5

El interrogatorio requiere delicadeza y sobre todo mostrar interés.



LA ENTREVISTA

ES EL INTERROGATORIO POR APARATOS Y SISTEMAS

TAMBIÉN ES IMPORTANTE EN ESTA ETAPA VER LOS ANTECEDENTES PERSONALES Y FAMILIARES



EL MOTIVO DE LA CONSULTA

NO MOSTRARSE IMPACIENTE ANTE LA RESERVA E INDECISIÓN DEL PACIENTE



INTERROGATORIO POR APARATOS Y SISTEMAS

LOS SÍNTOMAS REFERIDOS A LOS APARATOS Y SISTEMAS NO SON SIEMPRE DESORDENES ORGÁNICOS, PUEDEN SER DE TENSION EXCESIVA, ANGUSTIA, COLERA, ETC

EL PROBLEMA ACTUAL

ES NECESARIO PRECISAR LAS CARACTERÍSTICAS, LA INICIACIÓN Y EVOLUCIÓN DE LOS CAMBIOS COMO LA ALTERACIÓN DEL ESTADO EMOCIONAL O INTELLECTUAL, VER SI SE TRATA DE UN PROBLEMA RECIENTE O DE LARGA DURACIÓN

HABITOS

HORAS DE SUEÑO, APETITO, CICLO MENSTRUAL, DIETAS ETC

ES IMPORTANTE EL AUTOCUIDADO ¡TU VIDA VA A CAMBIAR!

